



社交ダンス愛好家、集う ◎せせらぎダンスパーティー

6月24日、日吉住民センター3階ホールで、「せせらぎダンスパーティー」が開催され、約60人の愛好家たちが参加しました。パーティーでは、鬼北スポーツダンスサークル（会長・青木武司）の会員らによるデモンストレーションのほか、この日集まつた社交ダンス愛好家たちによるフリーダンスが行われました。

参加者たちは、思い思いにダンスを楽しみ、またUNPERFECTやOYAZUけんざいバンドによる生演奏も加わり、とても賑やかなダンスパーティーとなりました。

そうめん流しを堪能する来場客



涼を求めて多数来場

◎安森洞そうめん流しオープン

安森洞のそうめん流しが6月24日にオープンしました。夏本番を前に、涼を求める人たちで、そうめん流しは長蛇の列ができる日も。取材の日も、多くの来場客で賑わっています。安森洞ではそうめん流しの他に、釣り堀体験や鍾乳洞の見学などもできます。ぜひご家族揃つて、足を運んでみてください。安森洞そうめん流しは、今年は期間を延長し、9月2日まで行われる予定です。

24

安森洞のそうめん流しが6月24日にオープンしました。

夏本番を前に、涼を求める人

たちで、

そうめん流しは長蛇の

列ができる日も。

取材の日も、

そうめん流しや釣り堀を楽しむ

たく。

多くの来場客で賑わっています。

た。

安森洞ではそうめん流しの他

に、釣り堀体験や鍾乳洞の見学

などもできます。ぜひご家族揃つ

て、足を運んでみてください。

安森洞そうめん流しは、今

年

は期間を延長し、9月2日まで

行われる予定です。



地元の偉人の歴史に触れ ◎日吉小学校井谷家・下鍵山の町並み見学

6月26日、明星ヶ丘いきいき会長の大森時政さん（下鍵山）の案内のもと井谷家や下鍵山の町並みなどの見学をしました。これは県の事業の一環として明行われたもので、大森さんの説明に耳を傾ける児童たちの表情は明るながら、地元出身の井谷正命・正吉父子が日吉地区の発展に触れていました。今回児童らが訪れた井谷家は、CTやOYAZUけんざいバンドによる生演奏も加わり、とても賑やかなダンスパーティーとなりました。

参加者たちは、思い思いにダンスを楽しみ、またUNPERFECTによる生演奏も加わり、とても賑やかなダンスパーティーとなりました。



町の活性化にも期待

◎成川渓谷DEカップリングパーティ

6月24日、えひめ南予いやしセンターでカップリングパーティが開催され、男女各19名が参加しました。パーティでは、鬼北町の特産であるきじを使った料理も振舞われ、参加者らはゲームやフリータイムなどを通して、お互いに親睦を深めていました。この日は3組のカップルが成立了。スタッフらは「また次回に繋げていきたい」と町の活性化のため、意気込みを新たにしていました。

博の一環として、成川渓谷休養センターでカップリングパーティが開催され、男女各19名が参加しました。パーティでは、鬼北町の特産であるきじを使った料理も振舞われ、参加者らはゲームやフリータイムなどを通して、お互いに親睦を深めていました。この日は3組のカップルが成立了。スタッフらは「また次回に繋げていきたい」と町の活性化のため、意気込みを新たにしていました。